

KUNST, AUSSTELLUNG, PORRENTRU Y

# PORRENTRU Y POPA FESTIVAL

Le Musée international d'art optique POPA va accueillir du 10 mai au 29 juin 2025 trois artistes de street art : Astro, Lady M et Soda.

Les artistes réaliseront des fresques d'art optique sur trois façades de Porrentruy. Les fresques permettront d'initier un parcours à travers la ville, destiné à s'enrichir au fil des ans.

Les trois premiers artistes invités sont les Parisiens Astro et Lady M ainsi que le Londonien Soda. Ils donneront vie à des fresques sur les trois sites suivants : Collège St-Charles, entreprise Prisma SA et un bâtiment situé en face du centre sportif des Tilleuls.

Ce projet permettra aux passants d'assister à la réalisation de leurs oeuvres en réel, en plus d'y retrouver leurs oeuvres au POPA.



## CONTACT

POPA –Porrentruy Optical Art  
Rue Pierre-Péquignat 42  
2900 Porrentruy

+41 79 328 24 04  
contact@popa.ch  
popa.ch

## ÖFFNUNGSZEITEN

Von 10. Mai 2025 bis 29. Juni 2025

